



DOI 10.23857/fipcaec.v3i7.84

## EDITORIAL

La difusión de los resultados de las investigaciones que se llevan a cabo en las diferentes áreas, a través de las revistas científicas de alto impacto, agrupa diferentes temas que contribuyen a la difusión de las ciencias administrativas, económicas y contables y en general al conocimiento científico de gran importancia en la sociedad.

En tal sentido, el proceso de difusión e investigativo deben ir de la mano con el propósito de intercambiar los nuevos saberes producto de las indagaciones realizadas por el interés del descubrimiento de nuevas teorías, nuevos métodos, nuevos diseños, intercambios en congresos y seminarios que permiten el fortalecimiento de los la ciencia y la investigación.

*Licda. Carmita Leonor Álvarez Santana MSc.*

<https://orcid.org/0000-0001-5508-924X>